



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 31 Juli 2009

Halaman: 4

Tanggal : 31 7 2009 Halaman :

Rehab Batikan Ditarget 5 Tahun

YOGYA (MERAPI)- Rehab dua lajur Jalan Batikan Yogyakarta ditargetkan dapat rampung dalam kurun waktu lima tahun mendatang asalkan anggaran pengerjaan proyek turut didukung Pemprop DIY.

Hingga kini, jalan yang sealiran dengan Kali Mambu atau Kali Belik tersebut baru terbangun 576 meter dari panjang total 1.600 meter dihitung dari Jalan Kusumanegara hingga Jalan Menteri Supeno.

"Kalau yang mengerjakan Kota sendiri, setidaknya baru 10 tahun ke depan dua lajur tersebut baru bisa dirampungkan, karena kemampuan pembangunan kami hanya sekitar 100 meter tiap tahunnya," kata Toto Suroto, Kabid Bina Marga Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta di Balaikota, Kamis (30/7).

Sejak tahun 2007, perbaikan jalan tersebut memang dipegang Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta dan Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Energi Sumberdaya Mineral (PUPESDM) Propinsi DIY.

Khusus dari arah utara jalan, pengerjaannya dilakukan propinsi dari APBD DIY sedang di bagian selatan dibangun oleh pemkot dari anggaran DAK (dana alokasi khusus) Departemen PU. Tahun 2007, menurut Agus Sumarsono, Koordinator Pelaksanaan PUPESDM DIY, propinsi sudah membangun sepanjang 230 meter dan tahun 2009 ini kembali mengerjakan sepanjang 170 meter meneruskan pembangunan sebelumnya di sisi utara jalan.

"Anggaran yang disediakan sebesar Rp 2,8 miliar yang dikerjakan dengan masa kontrak 135 hari, dari 12 Juni hingga 24 Oktober mendatang," ujar Agus.

Adapun di sisi selatan jalan, tahun 2008 Kota Yogya sudah membangun sepanjang 98 meter. Untuk tahun ini, kata Toto, pihaknya membangun kembali sepanjang 78 meter dengan anggaran Rp 934 juta yang diperkirakan akhir tahun selesai.

"Selama adanya pengerjaan ini, jalan tersebut kami tutup total. Masyarakat dapat menggunakan jalan alternatif di seputar wilayah tersebut. Kami juga mengusahakan agar aktivitas di hotel dan Palm Cafe di jalan tersebut tidak terganggu," katanya.

Sejak awal, konsep pembangunan jalan di Kali Belik tersebut untuk meminimalisasi terjadinya banjir besar ketika hujan deras datang.

(Son)-n



MERAPI-SUTRIGNO

Beberapa pekerja tengah mengerjakan pembangunan Jalan Batikan yang ditarget selesai Oktober nanti.

Kepada Yth. :
 Kota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005